## Pierre Statius Raymond Aron et la question du totalitarisme

Conférence publique

Avenue de Cour 33 Lausanne Salle C33-312 Mardi 17 février 2015 de 17h30 à 19h30



## Raymond Aron et la question du totalitarisme

Université de Lausanne

Haute école pédagogique du canton de Vaud

Pierre Statius Université de Lausanne

Mardi 17 février 2015 17h30 - 19h30

Salle C33-312 - Entrée libre

Renseignements: dominique.bourg@unil.ch

A la lumière des événements récents qui se sont déroulés en France et en Europe, l'orateur s'intéressera de plus près à l'analyse du totalitarisme proposée par le philosophe Raymond Aron à partir de 1933. Il s'agira alors de saisir la spécificité du phénomène totalitaire et d'envisager la tension structurelle entre démocratie et totalitarisme qui organise le vingtième siècle. La résonance de ces questions pour nous dans la seconde décennie du XXIe siècle est évidente.

Pierre Statius est enseignant-chercheur à l'université de Franche-Comté et chercheur invité à l'Université de Lausanne. Il obtient un doctorat en philosophie (Université Lille III) en 1994 et une habilitation à diriger des recherches en 2007 en sciences politiques, en philosophie et en sciences de l'éducation (EHESS) après des travaux portant sur la philosophie du XVIe siècle et sur Montaigne, et s'intéresse à la philosophie politique et à l'éducation. Il a publié sept livres et prépare actuellement un ouvrage sur la démocratie.

